

## COURS D'ÉTÉ DE LANGUE EN RUSSIE

Chaque année, l'Unité de russe organise, pour ses étudiants de premier cycle (bachelor), des cours d'été dans une ville de Russie (Moscou, St-Petersbourg ou autre).

- Les cours durent 4 semaines. Les étudiants sont logés dans un foyer d'étudiants.
- En principe, l'Unité obtient de la part des universités d'accueil des tarifs préférentiels pour ses étudiants. Les prix pouvant varier, ils sont communiqués en cours d'année par les enseignants de langue.
- Les étudiants sont priés de se charger eux-mêmes de l'achat de leurs billets d'avions. Pour l'obtention des visas et des invitations, **s'adresser aux enseignants de langue.**
- Au retour du voyage, les étudiants réguliers de l'Unité de russe (c'est-à-dire ceux qui ont choisi le Russe comme l'une de leurs deux branches d'études à la Faculté des Lettres) peuvent demander une aide financière, dont le montant dépendra de la quantité des demandes et de l'argent à disposition (mécénat). Cette aide sera octroyée à la reprise des cours, sur demande écrite et sur présentation de la photocopie du diplôme obtenu à l'Université d'accueil (à adresser au Prof. J.-Ph. Jaccard)
- **Les étudiants des autres facultés de l'université et ceux des autres départements et unités de la Faculté des Lettres qui suivent des cours à l'Unité de russe peuvent profiter des conditions avantageuses offertes, mais ne peuvent en aucun cas prétendre à cette aide financière.**